

啓伸塾 便り

宿題が多かった長い休みの過ごし方

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校は長い休みにになりました。今まで誰も経験したことのない長い休みでした。

この長い休みをどのように過ごせばよかったのでしょうか！

小・中学生のみなさんは、何も考える必要はなかったはずですよ。

なぜかというところ、学校や塾が、やるべきことをちゃんと示してくれたからです。生徒のみなさんは、学校に行っている時と同じように、それをやればよかったのです。

ただ違ったことは、それをやるべき環境です。学校でみんなといっしょに、よそ事をして先生に叱られながら、わからないことがあったら先生に質問したり、休憩時間にはみんなと談笑したり、スポーツをしたり、そんな学校生活を過ごしながら勉強をしてきました。

そんな勉強以外のことは、コロナが原因で、何もかもなくなってしまいました。

人間は一人では生きていきません。いろんな人と接し、その中で成長していきます。勉強以外の学校生活が人格形成には必要です。

しかし、それができないことを嘆いて前に進まないわけにはいきません。できないものは仕方ありません。今自分のできることを、やっていきましょ。

中学3年生のみなさん 入試に向けて。中学1、2年生も他人ごとではありません！

今年は小・中学校とも長期休校のため、大幅に授業時間が減りました。授業時間を確保するため、夏休みが大幅に削減されます。羽島郡の夏休みは8月3日から8月18日までということです。例年、中3生は、夏休み前半に中学1、2年の復習をして、後半は期末テスト対策を行い、9月からは毎週土曜日に校外模試や入試問題の過去問を使って入試対策講座を行ってきました。

しかし、今年は夏期講習の時間が十分確保できません。しかし、3月に行いました塾内の実力テストのための学習の中で、十分ではありませんが中学1、2年の復習をしました。また、英語・数学については、学校の長期休校中にお渡しした塾からの宿題で、さらに復習ができたはずですよ。

英語・数学の中学1、2年の復習はある程度できていますが、社会・理科の復習は不十分です。この2教科については、普段の学習の中、宿題としてやっていこうと考えています。また、9月から始める入試対策講座で計画的に復習をして、入試の過去問題・校外模試の過去問題に取り組み、入試に向けた学力を養成したいと考えています。少ない夏休みですが、もちろん、特別講座を設け、定期テストの学習にも集中したいと考えています。

入試における当日のテストの点数と内申点の比率は、普通科高校については7:3、職業科は5:5です。また、三年生の内申点は2倍で計算します。中学3年生は、今まで以上に定期テストで点数を取らなくてはなりません。

提出物で内申点を上げようとする子がいますが、テストで点数を取ることが、内申点を上げる一番効果的な方法です。意識的に、特に理科・社会は1、2年の復習をしてほしいです。学校、塾のワークを使って、または、今までのテストの見直しをしてください。点数につながるはずですよ。

中3生のみなさんへ 夏期講習の日程は、別紙にてお渡しします

中1・2年生のみなさんへ

中1、2年のみなさんも、夏休み期間中は、夏期補習として、午前中、教室を開ける予定です。(別紙にて後日連絡します。)

Selfee at home(参加型動画授業)の利用について

緊急事態宣言中に塾のオンライン授業でみなさんにご利用いただいた Selfee at home(参加型動画授業)は5月末までの使用でしたが、引き続きご利用を希望される方は、ご連絡ください。

7月からも、使用できるようにさせていただきます。

引き続き利用されている生徒さんは、現在も利用できるようになっています。

今月の予定

7月23日(木)海の日・24日(金)スポーツの日は、塾の授業を行います。

塾の夏期休暇8月10日(月)～16日(日)です。ご予約下さい。
中3生の夏期講習は上記の休みの日も行います。

7月(文月)
July

中学生の学校の確認テストについて

六月一日から学校が始まりました。学校の授業の進み具合を聞く、小学校では算数は一番初めから進めているようにです。

塾の方は、単元が一つ先に行くことになり、毎回行っている復習テストで、学校の授業の復習にもなる問題も含めて、そのテストをしていきます。

また、笠松中学校に関していえば、休み中の動画の授業で行った単元は、学校が再開後、授業を行ったものとして、その先から授業を行っています。また、最初から見直している中学校もあります。休み中、動画の授業で行われていた単元は、塾では四月末から五月の第一週までのオンライン授業と五月十一日からの塾の分散授業で行いました。

また、学校の動画の授業の範囲で、六月の第二週めから中学校によっては確認テストが行われました。塾ではその対策として、前期中間テストの過去問題などを使って授業を進めてきました。

各教科、休み中の学校のオンライン授業の範囲内でした。しっかりとオンラインの授業を受けて、その中に出てくる課題をやっていければ、解ける問題はあります。定期テストでよく出題される難問(特に数学)はありませんでした。まさに確認テストです。

つまりは、授業を受ける態度が大変だと感じています。確認したテストでした。テストはこれから、または各教科の単元テストで定期テストに替える中学校もあります。授業をしっかり受けて、確実に理解できるようにしてください。

基礎学力を重視する学習塾

啓伸塾

ただ今、新入塾生募集中